
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „afro“ vom 11. November 2022, 21:48

Das Interview mit Rebbe bei Bild macht mich wirklich sprachlos:

- Der Trainereffekt ist nicht verpufft, weil man defensiv viel stabiler sei ich fürchte, das glauben
sie wirklich, weil sie nur auf die Gegentore schauen - man hat die letzten Wochen einfach nur
überdurchschnittlich Glück gehabt und nicht die Anzahl an Gegentoren kassiert, die man, wenn
es normal gelaufen wäre bekommen hätte)

- Die Vorbereitung ist der erste Neuzugang (…?)

- Man bleibt bei der Strategie nur deutschsprachige Spieler zu holen (was ja bis jetzt super
geklappt hat - evaluiert man sich eigentlich gar nicht?)

Sehe echt nicht, wie das gutgehen soll…
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